
中華民國田徑協會第 12屆第 7次理監事聯席會議紀錄 

 

時間：110年 4月 10日(星期六)上午 11時整 

地點：台北喜來登大飯店瑞穗園 

主席：葉理事長政彥                                紀錄：洪碧端 

出席人員：翟副理事長學電、吳副理事長清標、朱副理事長文慶、賴常務

理事坤成、郭常務理事祝府、黃常務理事文成、張常務理事妙

瑛、鄭理事裕成、連理事仁隆、張理事平山、黃理事顯祐、江

理事文俊、謝理事溪林、張理事秀琴、張理事銘煌、曾理事孝

生、許理事績勝、蔡理事亞芝、劉理事元凱、林監事長榮祿、

林常務監事國志、黃監事邱倫、蔡監事尚智、李監事尚傑、潘

監事文道、陳監事鴻傑、彭監事鎮達(28人) 

列席人員：教育部體育署競技組藍坤田組長、吳顧問萬福、陳顧問全壽、

吳顧問阿民、曾顧問清淡、蔡顧問特龍、雷顧問寅雄、陳顧

問光復、康顧問世平、許顧問文宗、潘顧問榮宗、王景成秘

書長及秘書處同仁(24人) 

 

壹、 主席致詞：教育部競技組藍組長、各位理監事、顧問及同仁大家好！ 

非常感謝各位蒞臨本屆第 7次理監事聯席會議，隨著新冠肺炎疫苗

的施打，似乎漸漸為這封閉的世界開啟了曙光，目前迫不及待的工

作就是備戰 2020東京奧運會，我國選手除了鄭兆村取得門票之外，

秘書長及同仁仍想盡辦法，透過在國內辦理高階比賽，或是規劃赴

日本參加東京奧運測試賽，最終目的是爭取更多選手達到奧運參賽

標準。 

今天會議依規定向各位理監事報告 109年下半年度的工作執行情形

及財務報告，去年下半年大部分的業務仍受到疫情的影響，本會一

方面致力於選手安全上全面戒備，做好各種防備，另一方面在提升

選手實力上，積極辦理賽事來加強選手參賽信心，整體的效果尚能

彌補疫情中的遺憾。本人衷心期盼下半年能漸漸擺脫疫情的綑綁，

2020東京奧運會能順利舉辦，而我們的選手要有突破性的表現，則

要考驗全代表團的智慧與努力了。 

感謝各位的出席，會後特別備午宴，歡迎大家留步享用與交流。謝

謝大家，並祝大家身體健康、萬事如意。 

貳、 指導單位致詞：榮幸擔任體育署競技組長以來第一次受邀參加田徑



協會的理監事會議，田徑是眾運動之母，體育署對田徑協一向給予

最大的支持，對葉理事長長期以來在整體運動的付出努力投入，代

表體育署表達感謝敬佩之意，也感謝最熱情的王秘書長，能讓田徑

家庭更融合團結，今後希望各位理監事能多多給予協助，同時期盼

今年除了兆村有更多的田徑好手達到奧運標準，共同爭取更高的榮

耀。 

參、 提案討論： 

案由一：本會 109年 7月至 12月決算報告案，提請追認。 

說  明： 

    一、109年上半年度結餘 10,446,483元，109年下半年度收入新台幣 

        22,824,092元，支出新台幣 28,654,646元，本期結存 4,615,929 

        元。 

    二、收支決算表、現金出納表、資產負債表、財產目錄、贊助款明細 

        及監事會查核報告參閱附件二。 

決  議：通過。 

 

 

案由二：本會禁藥管制委員會組織簡則暨委員聘任案，提請討論。 

說  明： 

一、 依據「國民體育法」第 24、30條及「特定體育團體組織及運

作管理辦法」第 13、14條規定，增訂本專項委員會。 

二、 組織簡則草案暨委員名單如附件三。 

決  議： 

    一、修改第一條條文：本簡則依據「運動禁藥管制辦法」第 7條訂定 

        之。 

    二、其餘條文及委員名單通過，報教育部備查，若仍有文字微調整， 

        授權秘書處修正。 

 

 

案由三：本會選務委員會委員聘任修正案，提請通過。  

說  明： 

    一、本案業經本屆第 5次理監事會議通過，惟委員不得為聘僱 

        職員擔任。經修正再報本會議審理。 

    二、委員名單如附件四。   

決  議：照案通過，報教育部備查。 



案由四：本會專職人員曾紹裘聘任案，提請通過。 

說  明： 

    一、109年 9月原競賽裁判組陳信佑離職，經公開招募，由曾紹裘遞   

        補並通過試用期，其履歷表如附件五。 

    二、依據「國民體育法」第 36、41條，「特定體育團體組織及運作管 

        理辦法」第 11條規定，專職人員之聘任須經理事會通過，報教  

        育部備查並副知內政部。 

決  議：通過，報教育部備查並副知內政部。 

 

肆、 臨時動議： 

提議本會新增國中男、女組 3000公尺及 2000公尺障礙四項目案，提請討

論。(張平山理事 提) 

說明：目前世界田總舉辦的 U18國際賽事中有男、女組 3000公尺及 2000   

      公尺障礙賽項目，但國內賽事並無此項目，故在遴選時往往只能增 

      辦選拔賽，有損選手權益。建議增設這四個項目，並請協會爭取全 

      中運設為正式比賽項目。 

決議： 

    一、今(110)年本會中學田徑錦標賽中先實施增設國中男、女組 3000 

        公尺及 2000公尺障礙賽。 

    二、秘書處將向明(111)年的全中運籌備處建議增設，目標在後(112)   

        年成為正式項目。 

 

散會：11時 35分 


